

3

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Anerkennung ausländischer Berufsabschlüsse

Wir fragen den Senat:

Wie viele Anerkennungsverfahren nach dem Bremischen Gesetz über die Anerkennung ausländischer Berufsqualifikationen vom 06.01.2014 wurden in den Jahren 2014 und 2015 jeweils durchgeführt und was waren dabei zahlenmäßig die wichtigsten Berufe bzw. Abschlüsse?

Wie lange dauerten die Verfahren zur Gleichwertigkeitsfeststellung im Durchschnitt sowie im Maximum?

Mit welchem zahlenmäßigen Ergebnis endeten die Anerkennungsverfahren (Feststellung der Gleichwertigkeit, Ablehnung des Antrags, Ablegen einer Eignungsprüfung etc.)?

Dr. Thomas vom Bruch, Birgit Bergmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU